
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0698/2016 der Ortsbeiratsfraktionen betreffend Planungsfortschritt 
Weinstand (Grüne, SPD, DIE LINKE.) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1.) Wie weit sind die Planungen des beauftragten Architekten seit der letzten Ortsbeiratssit-

zung bzw. seit seiner Beauftragung im Dezember 2015 bereits fortgeschritten? Welche Pla-
nungen wurden zwischenzeitlich von mainzplus erwogen? 

 
Zu 1.) Derzeit befindet sich die mainzplus CITYMARKETING Gmbh noch in der Abstimmungs-
phase mit dem Architekten sowie mit den zuständigen Fachämtern.  
 
2.) Warum wurde der Ortsbeirat nicht zeitnah über diese Planungen unterrichtet, ohne eine 

weitere Anfrage stellen zu müssen? Sollte als Grund angegeben werden, dass es keine be-
richtenswerten Planungen in den letzten fünf Monaten gegeben habe: welcher Art ist der 
Grund für einen derart langen Zeitraum ohne Konzept? 

 
Zu 2.) Es gibt noch keinen neuen Sachstand, da die Planungen aufgrund des erforderlichen 
Abstimmungsbedarfs noch Zeit in Anspruch nimmt. 
 
3.) Erfüllt die Weinprobiermöglichkeit an der Malakoff-Terrasse das, was im Stadtratsbe-

schluss 2015 gefordert wurde? Falls nein, welche Aspekte des Stadtratsantrags bleiben 
dabei unberücksichtigt und warum? Falls ja, warum wird noch am Standort Fischtorplatz 
festgehalten? 

 
Zu 3.) Das Hyatt Regency Mainz betreibt den Rheinkanzel-Biergarten. In diesem Jahr sind die 
Mainzer Winzern e.V. und das Hyatt eine Kooperation eingegangen, dort vom 1. Mai bis 30. 
September ergänzend zum Getränkeangebot des Hyatt eine wechselnde Auswahl von Weinen 
der Mainzer Winzer auszuschenken. Während dieser Kooperation verzichten die Mainzer Win-
zer auf den Ausschank aus dem mobilen Weinstand am Templertor. 
Bei der Kooperation mit dem Hyatt handelt es sich nicht, wie im Stadtratsantrag vom 25.3. 
2015 gefordert, um einen dauerhaften Weinprobierstand.  
 
4.) Inwieweit sind erste Kostenschätzungen für die Stadt bzw. für mainzplus erkennbar? 
 
Zu 4.) Da die interne Planung noch nicht abgeschlossen ist, ist eine seriöse Kostenschätzung 
für die mainzplus CITYMARKETING Gmbh noch nicht möglich. 
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gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 


